

che volvieron á concurrir al real palacio á la alcoba, las señoras y señores del antecedente dia, que se les ministró un amplio refresco, pasando mas de cinco horas en varias diversiones.

El 27 se tuvo noticia de haber llegado á Jalapa con felicidad los EE. SS. condes de Revillagigedo. S. E. ha nombrado por visitador de los presidios de Coahuila al coronel D. Miguel Sesma, capitán, comandante de Veracruz: esta noche y la siguiente continúan en el palacio las alcobas, habiendo tenido un primoroso concierto de música.

El 28 falleció á los 72 de su edad el Br. D. Nicolas de Villegas y Cevallos, natural de esta ciudad, capellan del convento de religiosas de Sr. S. Bernardo: sepultóse en la capilla del Santísimo Cristo de Majete, sito en la iglesia de religiosas carmelitas antiguas de señor San José, con asistencia de la venerable congregacion de señor San Pedro: dejó crecido caudal y por su albacea al Sr. conde de San Mateo de Valparaiso.

Al anocheecer del 31, en la iglesia de la casa Profesa, manifiesto el Divinísimo Sacramento, se hizo la anual celebracion de gracias por haber fenecido el año: predicó el R. P. M. Miguel Camargo, de la sagrada Compañía de Jesus: asistió S. Illma. y depositó al Divinísimo; fué numeroso el concurso.

## AÑO DE 1756.

### ENERO.

La mañana de este dia, la nobilísima ciudad, en su principal salon hizo la anual eleccion de alcaldes ordinarios, y fué electo de primer voto el Sr. D. José Diego, Vivero Hurtado de Mendoza, conde del valle de Orizava, vizconde de San Miguel, Sr. de Tecamachalco, y de segundo voto D. Pedro Mendivil y Aguirre, patron del convento de religiosas de Santa Brígida, quienes con el ayuntamiento pasaron á dar cuenta á S. E., quien



manifestó lo que celebraba tan acertada eleccion, y de allí pasaron á las casas de los nuevos alcal-des, en donde con difusion se ministraron am-plos y exquisitos refrescos, y á las tres y media de la tarde, el ayuntamiento y sus alcaldes con-currieron á la iglesia imperial de N. P. Sto. Do-mingo, á la celebridad y procesion de nuestra Señora del Rosario, siendo el orador el R. P. L. Fr. Pedro Erbosó, de aquella órden: asistieron á esta funcion ricamente aderezadas las niñas don-cellas huérfanas, á las que por su ilustre archico-fradía se les aprontarán 300 pesos luego que to-men estado; fué la concurrencia numerosísima, este mismo dia, su Illma., en el oratorio de su palacio, hizo órdenes secretas, que confirió á va-rios padres jesuitas, y entre estos se ordenó de presbítero el Dr. D. Juan Antonio de Lamenda-res: la noche de este dia continuó en el real pa-lacio la concurrencia de alcoba, y en la casa del Sr. D. Antonio de Abreu, alcalde de corte de la real sala, un primoroso festejo con el motivo de pagarle la visita á la señora su esposa la del se-cretario de S. E.: fué el refresco espléndido y costoso, la concurrencia, de las principales seño-ras; la música, de los mas diestros en el arte, concluyéndose á las dos de la mañana.

El 2, el noble ayuntamiento en su sala capitular procedió á repartir entre sus regidores los ofi-cios para el presente año. Procurador general nombró á D. José Moveyan de la Madrid; por jue-ces del pósito, á D. José Francisco de Cuevas y

Aguirre y á D. José Gorais y Luyando; por jue-ces de propios, á D. Gaspar Hurtado de Mendo-za y á D. Miguel Lugo y Terreros; por alférez real de turno, á D. Juan Antonio de Umaran; por juez de Alameda, á D. Luis Luyando Moreno de Monroy, de cuyas nominaciones pasaron á dar cuenta á S. E.

La tarde del 2, en la real Universidad recibió el grado de doctor en la facultad de cánones, el Lic. D. Aguntin de Ayala: dedicó á la sagrada Providencia de San Diego, y á su nombre con-vidó su actual provincial, Fr. Juan Peñafiel; hu-bo un lucido concurso.

De Puebla escriben que aquel noble ayunta-miento nombró por sus alcaldes ordinarios al Sr. conde de la Mejorada y á D. José Villaurrutia, sugetos de conocida calidad.

Hallándose con cortas facultades la fábrica y reedificacion de la iglesia de la Santísima Trini-dad, arbitraron el abad de la ilustre congre-gacion de Sr. San Pedro, Dr. y M. D. Franciseo Vallejo, prebendado de esta santa iglesia, y D. Juan Francisco de Castro, secretario de cámara de la real audiencia, guardian mayor de su ilus-tre archicofradía, el formar una rifa de 40,000 pesos, entrando á 25 los sugetos que la compu-siesen, con cuatro suertes de á 10,000 pesos, y accion en todas cuatro, y obtenido el permiso de S. E., fijaron papeles para que llegase á noti-cia de todos; fué condicion en los papeles que se fijaron, que la mitad del producto que se juntase,



se habia de dar de limosna á dicha fábrica, y as se practicó. Nombróse por tesorero, al capitán D. Simon de Vidaurri, de este comercio, designando el día 6 del corriente para celebrar dicha rifa, en el que solo se hallaron juntos 30,675 pesos; y habiendo formado un tablado en el patio principal de dicha iglesia, el que ocupaban los referidos abad y guardian mayor, varios eclesiásticos y dos escribanos, y procediendo al sorteo desde por la mañana, á las cinco se verificó la primera suerte en don Juan García Cuacos, y por estar á ponerse el sol, se puso certificacion, dejándose la continuacion para la mañana siguiente, que con efecto prosiguió, sacando la segunda suerte D. Miguel José Bonilla; la tercera sacó D. Juan de Avila y Leiva, y la cuarta cincuenta pobres, que á cuatro reales cada uno hicieron el conjunto de una cédula; cúpoles á cada uno de los referidos, 3834 pesos, 3 reales, quedándole por mitad á la fábrica 15,337 pesos 3 reales, que se entregaron luego á su tesorero, como á los que lograron las suertes á los que les cupo.

La noche del 6, en el real palacio, continuó la concurrencia de alcoba, á la que asistieron muchos señores y sugetos de distincion; fué espléndido el refresco; hubo varios conciertos de música; divirtiéronse otros en juegos de cartas, sin sacarse naípe ni experimentarse pérdida ninguna por ser solo diversion.

El 7, el real tribunal del consulado con sus electores, presididos por el S. D. Domingo Perez

Palacios, del orden de Santiago, oidor de esta real audiencia, como juez de alzadas de turno, procedieron á la eleccion de nuevo cónsul, verificándose en el capitán D. Domingo Casal Bermudez, de este comercio, continuando de cónsul mayor á D. Andrés Quitela, y de prior á D. Juan de Aristorena; pasaron inmediatamente á dar cuenta á S. E.

Por correo extraordinario de Veracruz se tuvo noticias de que el navío San Reimundo, quien salió de Cádiz en conserva de los de guerra, en que vino S. E., habia barado en las costas de Campeche, desarbolado é inservible, averiada su carga, y los cajones de cartas que de él llegaron á esta capital, no se pudieron leer por mojadadas y podridas.

Al anochecer del 8, en el palacio arzobispal, concurren con su Illma., los mas de los prebendados y músicos de la capilla de la santa iglesia, para examinar á D. José Posiello y Pondevila, para tenor, y á D. Francisco Selma, de tiple, ambos aragoneses, que de España han venido ajustados á 900 pesos cada uno para músicos de dicha capilla: reconocieronlos por muy diestros en su arte y con este motivo hubo varios conciertos y cantadas que duraron hasta las diez de la noche.

El 9 falleció de mas de 50 años de edad, D. Pedro Armiño, natural de las Montañas, guardavista de la real casa de Moneda: enterróse en la iglesia de N. P. S. Francisco; murió intestado, ra-



zon porque entró embargando sus bienes el Sr. D. Domingo Perez Palacios, oidor de esta real audiencia, y juez general de bienes de difuntos; dicese que es crecido el caudal: S. E. nombró en la vacante de la plaza de guarvista de dicha real casa de Moneda á José Buscaron, marido de la chichihua ó ama del señorito su hijo: tiene de sueldo 110 pesos, y es natural de Cataluña.

Este mismo dia el venerable dean y cabildo nombró por jueces hacedores á los DD. D. Manuel Barrientos y D. José Elizalde, y por claveros á D. Manuel de Cullar, y al Dr. D. José Negrete, prebendados los cuatro de esta santa iglesia. Pocos dias ha que tomó posesion de juez del real tribunal del proto-medicato el Dr. D. Juan Antonio Lamendares.

En la mañana del 11 asistió la real audiencia y la nobilísima ciudad en la iglesia del real convento de Jesus María, á su titular festividad: predicó el R. P. M. José Hidalgo, de la sagrada compañía de Jesus.

El 12 continuó en la misma festividad, con asistencia de S. Illma., siendo el orador el Lic. D. Miguel Matamoros, y el 13 fué al cargo de la real Universidad, siendo el orador el Dr. D. Antonio de Velasco, cura del partido de Sinacantepeque, con asistencia de su rector y numeroso claustro: esta misma mañana en la santa iglesia catedral recibió el grado de Lic. en la facultad de cánones D. José del Villar Lucena, quien en su casa uvo un amplio almuerzo.

Su Illma. nombró por capellan del convento de religiosas de señor San Bernardo al Lic. D. Juan de Roca, sugeto muy digno de esta ocupacion.

S. E. remitió á S. Illma. las ternas de 21 curatos, presentando en ellas dicho Sr. Exmo. á los primeros lugares.

En el de Calimaya, al Dr. D. Juan de Inostrosa; en el de la villa de Cadereita, D. Juan de Viana; en el de la villa de Cuernavaca, al Dr. D. Márcos Hernandez; en el de Otumba, al Dr. D. Joaquin Pino; en el de Hayacapistla, al Dr. D. Antonio Melo; en el de Culhuaca, á D. José Guzman; en el de Hilcuautla, á D. José Escamilla; en el de Suatefec, á D. José Soruto; en el de Guatepec, á D. Manuel Diaz Leal; en el del Real de Monte, á D. Nicolas Vargas Maehuca; en el de Dolotepec, á D. José Mariano Rodriguez; en el de Chapantongo, á D. Salvador Ordoñez; en el de Tecosautla, al Lic. D. José Via; en el de Istapa, al Dr. D. José Buena y Alfaro; en el de Yagualica, á D. Cristóbal Sanchez; en el de Teoloapan, á D. Teodoro Nava; en el de Ataluiselan, D. Tadeo de Acosta; en el de Tepecoacuilco, D. Ignacio Lugo Omerique; en el de Amealco, D. Nicolas Carballeda; en el de Huascalaloya, D. Juan Francisco Hernandez; y en el de Tampamolón, D. José Miguel Pereli; y de los expresados veintin curatos, solo se quitaron á los religiosos franciscanos uno, dos á los dominicos, y dos á los agustinos, pues aunque se provayeron



Cuernavaca, Calimaya y Culhuacan, estos estaban vacos por haber muerto sus curas religiosos.

S. E. nombró por oficial fiscal de las cajas de Durango, á D. Juan Antonio Arsilona, por haber renunciado esta ocupacion D. José Oginia, quien en propiedad la obtenia.

El 19 falleció de mas de 50 años, el capitán D. Juan de Urdanigi y Lujan, natural del Perú, alcalde mayor que fué de varias jurisdicciones, y actual contador general de reales alcabalas, sujeto de conocida calidad, y deudo del Exmo. Sr. marques de Casafuerte, virey que fué de este reino: enterróse en la capilla de nuestra Señora de Aranzazu, del convento de N. P. San Francisco, con asistencia de la nobleza y un lucido concurso: entra á servir esta ocupacion en propiedad D. Juan Antonio de Arce y Arrollo, quien era su pernumerario de ella.

El 15 la ilustre corporacion de señor San Pedro eligió por tercera vez de su abad, al Br. Dr. y M. D. Francisco Fernandez Vallejo, prebendado de esta santa iglesia, y la ilustre archicofradía de la Santísima Trinidad le nombró por su primisario.

Los alcaldes ordinarios de esta ciudad nombraron por sus asesors, á los Ldos. D. Francisco Javier de Aguirre, colegial antiguo del mayor de Santos, y á D. José Cervantes, abogados de esta real audiencia.

El 16 falleció de mas de 60 años, D. Juan An-

tonio Zavaleta natural de Vizcaya, solicitador del real tribunal del consulado; sepultóse en la capilla de nuestra Señora de Aranzazu: no dejó facultades, habiéndolas tenido crecidas.

El 17, el noble ayuntamiento asistió en la iglesia de señor San Antonio Abad á su titular festividad, como su jurado patron de esta ciudad, para que nos liberte de los incendios.

El 18 falleció de mas de 50 años doña Sabina Corsi y Ursini, natural de Flandes, doncella, de una esclarecida familia; sepultóse en la iglesia de nuestra Señora de la Merced con asistencia de un lucido concurso.

En la real casa de Moneda de esta corte acuñaron el año próximo pasado, en monedas de plata y oro con muy poca diferencia, trece millones, quedando en pasta por acuñar mas de ochocientos mil marcos.

Hallándose en proporcionado estado el convento é iglesia que se ha fabricado en la villa de Lagos, distante de esta capital ochenta leguas, del obispado de Guadalajara, nuevo reino de Galicia, para la fundacion de religiosas capuchinas, el Illmo. Sr. D. Fr. Francisco de San Buenaventura Tejada, obispo de aquella diócesis, se lo participó al Illmo. Sr. D. Manuel Rubio y Salinas, arzobispo de esta, para que nombrase en el convento de capuchinas de esta ciudad, las religiosas que habian de pasar de fundadoras, viniendo á conducir las con equipaje y carruaje correspondiente el cura de la citada villa, y suplicán



dole a su pariente el Dr. D. Antonio de Velasco y Tejada, canónigo doctoral de esta santa iglesia; se sirviese para el mayor decoro de su transporte á acompañarlas, lo que gustoso practicó; y S. Illma. nombró por tales fundadoras, á las madres Sor Joaquina por prelada; Sor Josefa, Sor Coleta y Sor Ignacia.

Hoy 19 del que corre, á las seis de la mañana, concurriendo en el expresado convento de capuchinas el Sr. provisor, acompañado de los expresados conductores y de otras personas principales de aquella villa, salieron de la clausura las referidas fundadoras, y despedidas con ternura de su comunidad, las montaron en la principal estufa de S. Illma., y acompañadas de muchas señoras y sugetos de distincion, se encaminaron al santuario y real colegiata de nuestra Señora de Guadalupe, en donde fueron recibidas por dicho Illmo. Sr. y aquel cabildo; y echa oracion á la divina Señora, S. Illma. dijo la misa y dió la comunión á las RR. fundadoras, y despedidas con paternal amor y expresiones de grande afecto, las montaron en el coche de camino en prosecucion de su viaje: fué numerosísimo el concurso desde esta ciudad hasta el expresado santuario, de todo género de personas.

La mañana del 20, en la santa iglesia catedral recibió el grado de Lic. en la facultad de teología, D. Diego Pareja (esto no fué licenciatura sino repetición en la real Universidad etc.) quien en su casa tuvo un espléndido refresco: esta mis-

ma mañana el noble ayuntamiento asistió en la iglesia de San Sebastian de carmelitas descalzos á su titular festividad, siendo el orador uno de los principales sugetos de aquella sagrada orden.

Habiéndose presentado ante S. E. el real tribunal del consulado, con escrito, representándole los graves perjuicios y malas consecuencias que se seguia al comercio con el cobro del nuevo impuesto de reventa, y que sobre el particular tenian hecho recurso á S. M. por apoderados, por lo que se habia de servir mandar que el superintendente de la real aduana suspendiese en el cobro hasta tanto que hubiese resolución de S. M., quedando obligado dicho comercio á satisfacer el monto que se tiene regulado, caso que S. M. mande subsista dicho impuesto, y bajo de la referida obligacion decretó S. E. se suspendiese por ahora el cobro, cuyo beneficio ha celebrado esta república, porque en el gobierno pasado no lo pudieron conseguir, habiendo hecho la misma pretension.

El 21 asistió S. Illma. en la iglesia de religiosas de Señora Santa Ines, á su titular festividad: predicó el Dr. D. José Gonzalez del Pinal, canónigo magistral de la real colegiata de nuestra Señora de Guadalupe: este mismo dia falleció, de mas de 50 años, doña Maria Fajardo Rivadeneira, mujer de D. Francisco Casimiro de Sámano: sepultóse en la iglesia de N. S. P. San Agustin, con asistencia de la nobleza y un numeroso concurso.



El mismo día 21, por correo extraordinario de Veracruz, se tuvo noticia de haber llegado á aquel puerto el navío nombrado Mercurio, que salió de Cádiz en conserva de los anteriores que llegaron, nombrados el Júpiter y el Príncipe.

El Illmo. Sr. Dr. D. Martin de Lizacochea, obispo de la santa iglesia de Michoacan, participó al Illmo. Sr. arzobispo de esta metrópoli, cómo en la villa de San Miguel el Grande de aquel obispado, distante de esta capital 50 leguas, se hallaba en proporcionado estado la fábrica de la iglesia y convento de la nueva fundacion de religiosas recoletas de nuestra Señora de la Concepcion, que con su cuantioso patrimonio, hace doña María Loreto Canal y Hervás, niña doncella, natural de aquella villa, patrona, y de las primeras fundadoras que han de ser de dicho convento; y deseando con ansia esta recibir el sagrado hábito en él á sus expensas, se ha facilitado vivienda cómoda con iglesia y demas oficinas, para que en él se mantengan las fundadoras, ínterin que se concluye la referida fábrica, puedan estar con desahogo las RR. MM. que se nombraren por fundadoras, pues para su conduccion y decente trasporte pasaba el cura y juez eclesiástico de ella, y por su ayuntamiento el capitán de caballeros D. Antonio Lanzagorta, caballero de la orden de Calatrava, en vista de lo cual dicho Illmo. Sr. arzobispo nombró del convento de Regina Cœli de esta ciudad por tales fundadoras á la R. M. María Antonia del Sacra-

mento; por abadesa, quien lo ha sido en este, y en en la actualidad se hallaba de presidenta, y por vicaria la madre Mariana del Sacramento: por portera mayor, á la madre Gertrudis de San Rafael, y por tornera mayor, á la madre Felipa de San Antonio, quienes admitieron gustosas, y á 22 del corriente, á las seis de la mañana, pasó el Sr. provisor á dicho convento, y despedidas las RR. MM. fundadoras de la comunidad, acompañadas de varios señores y los nominados cura y capitán de caballeros, tomando las religiosas la estufa de su Illma. y los demas sus coches, se condujeron al santuario de nuestra Señora de Guadalupe, en donde se hallaba su Illma., quien les dijo misa y dió la comunión, despidiéndoselas con expresiones de grande afecto, y tomando los coches de camino, continuaron su detrotero; aseguran que pasaran de 200 000 pesos el costo del convento de dichas religiosas.

El antecedente día falleció de mas de cincuenta años de edad, el reverendo padre jubilado Fr. Juan de Herrera, del sagrado orden de San Agustín, ex-difinidor y actual visitador de su provincia: sepultóse en el de-profundis de su convento grande, y el citado día 22 falleció, de mas de 60 años, el Rmo. P. Dr. y M. Fr. Ignacio Lazo de la Vega, natural de esta ciudad, de dicha sagrada orden, actual provincial de ella, calificador del santo oficio, sugeto de conocida literatura: sepultóse en dicho de-profundis, haciendo los oficios los RR. PP. franciscanos, con asistencia de la



real Universidad, comunidades, prelados, nobleza y un numeroso concurso, habiendo durado esta lúgubre concurrencia desde las tres de la tarde hasta las siete de la noche.

La noticia que se dió de haber S. Illma. nombrado por capellan del convento de religiosas de San Bernardo, se padeció equívoco en decir que lo era el Lic. D. Juan de la Roca, porque aunque este iba propuesto por las religiosas en primer lugar, fué electo D. Francisco Espinosa y Rosal, capellan que era del colegio de niñas nobles.

La mañana del 22, el venerable definitorio de esta provincia del Dulcísimo Nombre de Jesus, de la sagrada órden de N. P. San Agustin, procedió á nombrar vicario provincial, y fué electo el muy R. P. M. Fr. José Francisco Meca, natural de Puebla, sugeto muy digno de esta ocupacion, quien pasó á dar cuenta á S. E., á S. Illma. y á los señores inquisidores y ministros togados.

De Guadalajara escriben que su noble ayuntamiento eligió por alcaldes ordinarios de primer voto, á D. Tomas Landazuri, escribano de cámara de la real audiencia y de su gobierno, y de 2º voto a D. José Luis Jimenez, y que la noche anterior á la eleccion, el Sr. oidor fiscal previno á los regidores y escribano de cabildo no eligiesen á Landazuri, porque estaba privado de ejercer por dos años la escribanía de cámara, en virtud de una cédula que les demostró; no obstante, lo eligieron, y Landazuri entró recusando á dicho

señor ante el señor juez semanero, con un escrito difuso; dicho señor fiscal dió cuenta de todo á S. E.: espérase la resulta.

La mañana del 25, en la santa iglesia catedral recibió el grado de Lic. en la facultad de sagrada teología, D. Diego Sanchez Pareja, quien en su casa hubo un amplio almuerzo: esta misma mañana en la real Universidad celebró á su glorioso patron Sr. San Pablo, siendo el orador D. José Poza, con asistencia de su rector y numeroso claustro, comunidades, prelados y colegiales: la tarde de este día, en dicha Universidad recibió el grado de doctor en la facultad de sagrada teología D. Sebastian Sanchez Pareja, natural de Puebla, cura y juez eclesiástico de aquel obispado; dedicó al Seminario de su iglesia, y á su nombre convidó al Dr. D. Luis Torres Tuñon, prebendado de esta santa iglesia: hubo un lucido concurso.

La mañana del 26, en la santa iglesia Catedral asistió S. Illma. al nacional aniversario de su antecesor el Illmo. y Emxo. Sr. Dr. D. Juan Antonio de Bizarro, arzobispo virey que fué de este reino: este mismo día falleció á los 73 años de su edad D. Juan Navarro, natural de Cádiz, contador de resultas del real tribunal y audiencia, de cuentas de esta corte, excelente aritmético: sepultóse en la iglesia de N. P. Santo Domingo, con asistencia de dicho real tribunal y su lucido concurso.

El 27 se difundió en esta ciudad una papeleta



que se dice haber venido por Jamaica, con motivos muy melancólicos, asegurando que la noche del primero de noviembre del año próximo pasado, acaeció en la capital de Lisboa un formidable terremoto, en que perecieron mas de 100,000 almas; que el rey escapó con toda su familia, corriendo en sus coches cuatro horas continuas; que pereció el conde de la Peralada, embajador de España en aquella corte; que la tierra se abría vomitando llamas que consumían los edificios; que en la ciudad de Sevilla creció tanto el rio, que derribó su santa iglesia catedral y muchos edificios; que en la ciudad de Cádiz entró el mar haciendo notable perjuicio en sus casas y almacenes: hase dificultado mucho entre los hombres prácticos el que haya llegado esta noticia con tanta aceleracion; quiera Dios salga falsa.

El 31 de enero, en la iglesia de nuestra Señora de la Merced, se celebró á su esclarecido patron San Pedro Nolasco, siendo el orador uno de los principales sugetos de su provincia: asistió el noble ayuntamiento, comunidades y prelados.

#### FEBRERO.

La mañana del 2, en la santa iglesia catedral, se celebró la anual festividad de nuestra Señora de la Purificacion, y la bendicion de candelas: asistió la real audiencia, S. Illma. y tribunales, siendo el orador su magistral Dr. D. Juan José de Egujara: la tarde de este dia, en la real Uni-

versidad, recibió el grado de Dr. en la facultad de cánones, D. José del Villar Perez Lucena; dedicó á los dulcísimos nombres de Jesus María y José: tuvo un lucido concurso, y en su casa un amplio refresco.

La ilustre congregacion de la Purísima hizo su anual eleccion de prelado, que se verificó en el Lic. D. Felipe Agustin de Salazar, presbítero relator de la real audiencia; asistentes eclesiásticos, los Ldos. D. Manuel Bello Pereira y D. Juan Calderon; asistente secular, D. Pedro Nuñez de Villavicencio, superintendente de la real casa de Moneda; diputados, D. Francisco Espinosa, D. Miguel de Castro, D. Francisco Dorantes y D. Miguel de Arana.

La mañana del 3, en la santa iglesia de la Santa Veracruz, la muy ilustre archicofradía de caballeros celebró su titular festividad del glorioso Sr. San Blas; predicó el R. P. L. Fr. José Aldérete, de los observantes de N. P. S. Franciscó, con asistencia de la nobleza y un crecido concurso.

De Celaya escriben que llegó á aquella ciudad su Illmo. prelado, el Sr. Dr. D. Martin de Elizacochea, para recibir en ella á las reverendas madres fundadoras capuchinas: para su entrada mandó su principal estufa, saliéndolas á recibir con el ayuntamiento y vecindario, hospedándolas todo un dia, y saliéndolas á dejar el siguiente, habiendo anticipado correo á todos los curas de su obispado por donde transitaban, para que las